

## Le Prix Solo *artmonte-carlo* - F.P.Journe décerné à la galerie Nathalie Obadia, pour l'œuvre de Guillaume Leblon "Oiseaux du paradis"

Monte-Carlo, le 15 juillet 2021 - Partenaire d'*artgenève* depuis 2014, F.P.Journe poursuit son implication dans le monde de l'Art en qualité de partenaire officiel d'*artmonte-carlo*, le Salon d'art contemporain sous le Haut Patronage de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco.

Cette cinquième édition se déroule au Grimaldi Forum de Monaco, du 15 au 17 juillet 2021. Durant celle-ci, les visiteurs ont l'opportunité de découvrir l'univers de la marque F.P.Journe à travers son lounge située dans l'Espace Diaghilev du Grimaldi Forum.



Le Prix Solo *artmonte-carlo* - F.P.Journe récompense la meilleure exposition monographique d'un artiste présentée par une des galeries participantes. Ce prix finance l'acquisition par F.P.Journe d'une œuvre de l'artiste qui sera offerte au NMNM, Nouveau Musée National de Monaco.

Le jury du Prix Solo *artmonte-carlo* - F.P.Journe, composé de trois figures majeures de la scène artistique internationale, Clément Minighetti (Musée d'Art Moderne Grand-Duc Jean), Björn Dahlström et Célia Bernasconi (Nouveau Musée National de Monaco) a décerné aujourd'hui ce prix à la galerie Nathalie Obadia pour le Solo Show de Guillaume Leblon, "Oiseaux du paradis". La galerie, acteur majeur de l'art contemporain, s'installera prochainement Faubourg Saint-Honoré à Paris, proche de la Boutique F.P.Journe.



François-Paul Journe, Thomas Hug et les membres du Jury remettant le Prix Solo *artmonte-carlo* - F.P.Journe à la galerie N. Obadia. / L'oeuvre "Oiseaux du paradis" de Guillaume Leblon. © Gremaud Julien pour *artmonte-carlo* 2021/ Galerie N. Obadia

### A propos de *artmonte-carlo*

Cette année, l'organisation proposait une sélection de 26 galeries contemporaines prestigieuses venant des quatre coins du monde. Ce rendez-vous, ayant débuté avec *artgenève*, n'a cessé de prendre de l'ampleur grâce à une sélection pointue d'artistes contemporains présents. Depuis 2016 à Monte-Carlo, la manifestation réunit tant des professionnels que des amateurs d'art, la prochaine édition se déroulera en avril 2022.